
Herr Bauer fragt nach, warum auf der Tagesordnung nicht die Umsetzung des 

Ratsbeschlusses „Bericht zum Ausbau der Digitalisierung an den Meckenheimer 
Schulen“ steht. 

 
Die Verwaltung teilt mit, dass sie unter dem Tagesordnungspunkt 7 „Haushalt 
2019/2020“ hierzu berichten wird. 


